Pressetext

"START. RELOADED"

28.Oktober 2011 - 21.Januar 2012

Öffnungszeiten: Mittwoch bis Freitag 13 – 18 Uhr Samstag 11 - 17 Uhr und nach Vereinbarung

Grieder Contemporary freut sich, den Umzug der Galerie von Küsnacht nach Zürich bekannt zu geben. In der ersten Gruppenausstellung "START.RELOADED" werden Arbeiten von Alicja Kwade, Christian Jankowski, Dieter Meier, Gregor Hildebrandt, Johannes Albers, Jorinde Voigt, Kerim Seiler, Melli Ink, Monica Bonvicini, Nic Hess und Thomas Kiesewetter gezeigt.

Nach fünf erfolgreichen Jahren in Küsnacht wird Grieder Contemporary ab Oktober 2011 ein Ladenlokal in der Mühlebachstrasse im Zürcher Seefeld gleich beim Bahnhof Stadelhofen beziehen. Seit ihrer Gründung 2006 konnte die Galerie spektakuläre Ausstellungen unter anderem mit Monica Bonvicini, Christian Jankowski, Michael Sailstorfer, Thomas Kiesewetter, Richard Woods, Ross Chisholm, Gregor Hildebrandt, Melli Ink sowie verschiedene kuratierte Themenausstellungen realisieren. Die Ausstellungsräume in der 1956 von Theodor Laubi geplanten, modernistischen Villa am Rande des Lärchentobelwalds wird von der Familie von Damian und Melanie Grieder wieder als Privathaus genutzt. Ab Frühsommer 2012 werden dann die Bauarbeiten für eine unterirdische Ausstellungshalle mit Gartenpavillon nach Plänen von Fuhrimann Hächler Architekten beginnen, die voraussichtlich ab Sommer 2013 einmal pro Jahr für grosse Ausstellungsprojekte öffentlich zugänglich sein wird.

In dem vorgegebenen Raum der Galerie Mühlebachstrasse 28 aus den 1930er Jahren wird mit einem polygonalen Einbau von Baier Bischofberger Architekten ein avantgardistischer Akzent gesetzt, der die Künstler der Galerie zur Auseinandersetzung herausfordert und ganz in der Tradition des Ausstellungskonzeptes der Galerie Architektur und Kunst erfolgreich verbindet. Ausgehend von ihrem Einbau "Space Odyssey" für eine Küsnachter Dachgeschosswohnung haben Florian Baier und Nina Baier-Bischofberger einen aussergewöhnlichen Ausstellungsraum geschaffen (www.baierbischofberger.ch). Geplant sind fünf Ausstellungen pro Jahr sowie parallel zwei bis drei Ausstellungen in den Projekträumen von Grieder Contemporary Projects in Berlin-Charlottenburg, die im Herbst 2009 eröffnet worden sind. Die Galerie wird mit dem Umzug einen weiteren Schritt vollziehen, vom Salon-Gedanken hin zur klassischen Galerie.

Die Galerie an der Mühlebachstrasse eröffnet am 27. Oktober 2011 mit der Gruppenausstellung START. RELOADED ihren neuen Raum.. Neben den Arbeiten der bestehenden Galeriekünstler werden auch neue Positionen wie Nic Hess oder Alicja Kwade gezeigt, mit denen 2012 Einzelausstellungen geplant sind.